



Pide PRI lograr una reforma energética que ayude a los mexicanos

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- En estos momentos, en la **Cámara de Diputados**, se discuten las modificaciones constitucionales en materia energética. Se han abierto más rondas de oradores para ampliar la discusión.

El PRI, PAN y MC anunciaron su voto en contra, para el Revolucionario Institucional es una reforma que pulveriza la realizada por Peña Nieto.

“Que no haya monopolios, que haya competencia, que bajen las tarifas para los que menos tienen y fortalezcamos el desarrollo económico de México con energía renovable, limpia y que ayude a los mexicanos a vivir con dignidad”, pidió el diputado priista **Jericó Abramo Masso**.

<https://drive.google.com/file/d/1MJMfwcispU3JkgnvgrLSKJ5TxgyIKH6/view>